

" RÉVOLUTION RAP - UNE HISTOIRE AFRICAINE ? " SERA À LA CITÉ DE MIROIR(LIÈGE) DU 3 DÉCEMBRE 2022 AU 5 FÉVRIER 2023.

L'exposition " Révolution Rap - Une histoire africaine ? " s'installe à Liège. Elle est accueillie à la Cité Miroir du 3 décembre 2022 au 5 février 2023.

Déconstruisant les clichés encore véhiculés d'une Afrique passive face à son destin, l'exposition revient sur la place et le rôle des artistes et l'engagement citoyen des jeunes face aux enjeux de leur société. Cette exposition invite jeunes et moins jeunes à vivre une expérience immersive aux sources du hip-hop, leur faisant découvrir la naissance du rap et ses impacts.

Pourquoi une exposition sur le rap?

Pour rappel, CEC est une ONG et un organisme d'éducation permanente qui a pour objectif de conscientiser de façon critique, au travers d'une approche culturelle et de déconstruction des stéréotypes, sur les problématiques du racisme et des discriminations. Son objectif est de contribuer à la promotion d'une société inclusive, décoloniale et durable. C'est dans le cadre de cette démarche culturelle que CEC a conçu l'exposition « RÉVOLUTION RAP ».

Résumé de l'Expo

Né dans le Bronx, le rap a pris ses quartiers aux quatre coins de l'Afrique depuis des décennies. Réapproprié par les artistes du continent, il est devenu un outil majeur de conscientisation. De Dakar à Johannesburg, de Ouagadougou à Nairobi en passant par Casablanca et Kinshasa, les rappeurs et les rappeuses sont les « haut-parleurs » de ce que beaucoup pensent tout bas. Depuis plus de trente ans, ils accompagnent les changements politiques et sociaux africains. Qui sont ces hommes et ces femmes ? Comment s'exprime ce rap sur le continent ? Quelle est leur place dans les rapports politiques ? Quels sont leurs liens avec l'Europe ? Quels sont les risques de chanter les mots, micro en main ? Le rap est-il africain ? A partir de témoignages d'artistes, l'exposition « Rap Révolution, une histoire africaine ? » révèle l'existence d'un mouvement qui dépasse la simple culture de masse.

La programme à la Cité de Miroir du 2 décembre 2022 au 5 février 2023 prévoit multiples activités pour le plaisir du public

- Visites guidées pour tout public
- Animations spécifiques pour les jeunes (écoles, maisons de jeunes)
- Ateliers d'écriture
- Projections-débats
- Une conférence
- Activités artistiques autour du Graffiti, un concert, etc

Envie de participer aux activités? Veuillez consulter l'agenda et faire votre réservation via [le lien ci-joint](#)

Cette activité est initiée en partenariat avec la Cité de Miroir, l'Université de Liège-le CEDEM, le Lycée de Waha, le Conservatoire de Liège, Les Chiroux, la Fédération des Maisons de jeunes, L'Atelier, 48FM

